

11. Dreikönigspokal der SLG Stade-Hagen

Wir eröffnen das Sportjahr im Norden

Wie auch in den vergangenen Jahren ist unser Dreikönigspokal das erste Pokalschießen im neuen Jahr. Diesmal besonders früh schon am 3. Januar. Es hatten sich bereits wenige Stunden nach der Freischaltung der Onlineanmeldung so viele Schützen angemeldet dass wir wieder total ausgebucht waren. 293 Starts in 6 Disziplinen, mehr ging nicht.



Die Stimmung wie immer, einfach klasse.

Obwohl fast alle Teilnehmer rechtzeitig vor ihrem Start anwesend waren, war unser Zeitplan doch recht eng. So war wie wohl auf den meisten Wettkämpfen die Startliste nur ein grober Anhalt. Unser Marc sorgte für einen perfekten Ablauf der Starts und hatte alles fest im Griff.

Die ROs und Aufsichten und auch die Teilnehmer taten ihr bestes damit der Ablauf nicht ins Stocken kam. Die Auswertung erfolgte wie immer bei uns durch die Schützen gegen-



Schützen vom Militärschützendub Munster.

seitig, und die Ergebnisse mussten nur noch von den Startkarten in den Rechner eingegeben werden. Mit Hilfe der neuen Software Easy Score und vor allen Dingen durch unsere Ulrike gab es keine Probleme mit der Auswertung.



Wenn jetzt noch die Ergebnisse stimmen.

Unsere Mädels vom Tresen hatten sich wieder einmal selber übertroffen, es war schon enorm was unsere Gäste so alles verdrückt haben: 150 Brötchen, 2 Kilo Mett, eine große Mettwurst, 60 Eier, 40 Frikadellen, 25 Schnitzel, Käse, Schinken, gekochter Schinken, 35 Liter Chili con Carne und sechs Torten.



Wenn man die Wahl hat...

Die Siegerehrung konnte rechtzeitig stattfinden, hatten doch einige eine längere Heimreise vor sich, von Fehmarn bis in den Harz.

Nachdem sich die Teilnehmer des Preisschießens ihre Sachpreise ausgesucht hatten wurden die Pokale und Medaillen an die Sieger verteilt. Es waren die meisten Teilnehmer zur Siegerehrung anwesend. Unsere Gäs-

te bedankten sich bei unseren Mädels mit einem donnernden Applaus und versprochen beim nächsten Wettkampf wieder dabei zu sein.

Hier noch mal ein großes Danke an alle unermüdlichen Helfer ohne die wir unsere Wettkämpfe nicht machen können und an alle unsere Freunde und Gäste die mit Ihrem fairen und



So soll es sein, fast alle bei der Siegerehrung dabei.

sportlichen Verhalten dieses Pokalschießen möglich gemacht haben.

Auch ein Dankeschön an unseren Bundesreferenten Klaus Dieter Semrau der die Ergebnisse so schnell in die Rangliste eingespielt hat.

Ergebnisse und viele Fotos wie immer auf unserer Internetseite: <http://www.slg-stade-hagen.de/>

Text und Fotos: Jens Müller